



## CAPTAIN MORGAN

Captain Morgan ein Sohn des Centurion aus einer Mutter des legendären Quick Star. Abfüßen und Schnellkraft prädestinieren ihn für den modernen Spitzensport. Durch seine eindrucksvolle Galoppade entwickelt er größtes Vermögen. Platzierungen in Jungpferdeprüfungen bis zur Klasse L zeigen seinen guten Ausbildungsstand. Ein Sportler durch und durch. Die Mutter dieses Hoffnungsträgers, Toulouse, brachte die weltbekannte Zeremonie hervor, die sich mit Laura Kraut bereits mehrfach hoch in Nationenpreisen sowie im Großen Preisen von Aachen platzieren konnte. Die Großmutter war selber bis 1,60m u.a. unter Simon Delestre erfolgreich. Sie ist auch Halbschwester der gekörnten Hengste Casskeni I und II. Dieses zeigt die besondere Leistungsdichte dieser Mutterlinie des Stammes 275.

*Captain Morgan is by Centurion out of a dam by legendary Quick Star. Due to his take-off and impulsion well suited for modern top level sport. He develops tremendous ability through his powerful canter. Placings in young horse classes through L level confirm his good level of training. An athlete through and through. This promising prospect's dam, Toulouse, has also produced the world famous Zeremonie, a mare with several high placings in Nations Cup competitions and the Aachen Grands Prix with Laura Kraut. His second dam was shown through 1.60m, for example by Simon Delestre. She as a half sister to the licensed stallions Caskeni I and II, another proof of the high level of performance genes carried by this dam line off stem 275.*

**Stamm/female line:** 275 · **Gekörnte Hengste/licensed stallions:** Landgraf, Concept, Cash · **Internationale Sportpferde/FEI sport horses:** Orchidee (Dirk Hafemeister), Zeremonie (Laura Kraut), Cash (Hugo Simon)

# 122

**Züchter:**  
**Eigentümer:**

Ahsbahs GbR  
Holsteiner Verband  
Vermarktungs u. Auktions GmbH  
DE421000209513

25364 Bokel  
25336 Elmshorn  
Wallach  
FN-Name: CAPTAIN MORGAN

Geb.: 05.07.2013  
Farbe: DkBraun

Größe: M

Centurion  
DE421000223008

Cormint

Calido I

Ilona XV H

Cantus  
Baroness H

Carthago  
Silvia H

Nora III ZB1-BP

Acobat II

Paletta H

Athlet Z HAN  
Tschita H

Cor de la Bryere SF  
Furgund H

Toulouse ZB1-BP  
DE421000002003

Quick Star SF

Galoubet A SF

Stella SF

Alme SF  
Viti FT

Nithard AA  
Flora SF

Oda I ZB1-SP

Cassini II

Kenia IV ZB1 SP

Capitol I  
Wisma H

Chamonix  
Funke H

**Stamm 275**